



Ahorros del Infonavit están seguros: Claudia

Reforma. La Cámara de Diputados echa para atrás el periodo extraordinario y pospone el debate del proyecto hasta 2025

GASPAR VELA Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum garantizó que los ahorros en el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) están seguros y resguardados.

En la mañana, recordó acciones de su gobierno para reducir las deudas de derechohabientes y facilitar el pago de viviendas, por lo que descartó riesgos por las reformas a la Ley del Infonavit.

“Todos los que tienen sus ahorros en el Infonavit para vivienda están totalmente resguardados; estas publicaciones que sacan personas absolutamente irresponsables de que están en problemas los ahorros de los trabajadores son falsas.

“Están seguros y eso no va a cambiar, al contrario, ya presentamos dos acciones de Infonavit para que gente que sigue pagando sus casas ya pueda tener sus escrituras, para que se reduzca la cantidad de dinero (...) se está facilitando el pago; el fondo del Infonavit está seguro”, afirmó.

Agregó que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público garantiza el fondo del Infonavit.

“Está en la ley, eso no tiene ningún problema; se va a cuidar todo”, apuntó.

Sheinbaum explicó que se busca modificar la estructura orgánica del instituto para mejorar su gobernabilidad y su conducción.

Por su parte, Morena en la Cámara de Diputados aplazó la discusión de las reformas a la Ley del Infonavit hasta 2025, por lo que dio marcha atrás al periodo extraordinario previsto para esta semana.

Así lo confirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, tras reunirse con el sector empresarial, dirigentes sindicales y coordinadores de otras fracciones, quienes le expresaron su preocupación por las reformas.

Los cambios a la legislación, entre otros aspectos, permiten al gobierno federal disponer de 2 billones de pesos de la subcuenta de vivienda de los trabajadores.

“Actuaremos con responsabilidad (...) no vamos a precipitar la aprobación. Estamos otorgando un espacio de tiempo para estudiarla y para la discusión civiliza-

da”, subrayó.

—¿Entonces en estos días no vamos a tener un madrugete?

—Nunca hemos ido al madrugete, siempre las hemos reflexionado, pero yo le aseguro que no habrá periodo extraordinario.

Por separado, los líderes de PAN y PRI, Noemí Luna y Rubén Moreira, respectivamente, celebraron la decisión, al tiempo de reiterar el rechazo a dicho proyecto.

Visita oficial

La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió este lunes con su homólogo de Colombia, Gustavo Petro, con quien dialogó sobre la importancia de la unidad entre gobiernos progresistas y migración.

Petro llegó a Palacio Nacional minutos después de las 10:00 horas y fue recibido por la Presidenta.

“Platicamos con el presidente de Colombia sobre la importancia de la unidad entre los gobiernos progresistas, así como la unión de América Latina y el Caribe”, señaló Sheinbaum en redes sociales.

El gobierno de Colombia destacó la cooperación en temas históricos, migratorios e integración regional. ■



La Presidenta recibió a su homólogo de Colombia, Gustavo Petro. ESPECIAL.